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La version française suit...

A SPECIAL THANK YOU TO OUR PREMIER PARTNER
GCSURPLUS, PSPC

IMPORTANT UPDATE! WE'VE EXTENDED THE EARLY BIRD
REGISTRATION DEADLINE UNTIL APRIL 15TH!

In response to numerous requests, we have extended the early bird registration deadline
until April 15th. Don't miss out on this opportunity to save! Limited in-person spots are
remaining (under 150). Please note that once all in-person spots are sold-out, we won't be
able to accommodate any squeeze-ins or waitlists requests for new in-person
registrations, and we'll only be accepting registrations for the virtual participation -
Broadcast pass. Thank you for your understanding. Secure your spot today for an in-person
experience before it's too late!

We also have an exciting update to share! Our Broadcast pass now includes not just two, but
three sessions in each time block. This enhancement makes the Broadcast pass even more
attractive, offering greater value and access to the expanded content and a wider range of
sessions. Additionally, all the Broadcast pass sessions will be recorded and available to
watch on-demand until October 2024, allowing you to catch up on any content you may have
missed. Finally, the Broadcast pass is an excellent option for those of you located in regions.
No travel approvals are required, making it convenient and accessible to join from anywhere.
With the Broadcast pass, there's no excuse to miss out on this event. Join us from anywhere!

Register and get ready for another thrilling event packed with numerous opportunities to
learn, connect, and network. We can't wait to see you there!

Check the CIPMM Website for more details.

Preliminary In-Person Agenda Preliminary Broadcast AgendaPreliminary Broadcast Agenda
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*Subject to Change *Subject to Change*Subject to Change

Registration Options:
A 2-day Individual Delegate Early Bird Pass on June
4 and 5 - $950 plus HST ($1,050 plus HST after April
15th)

A 3-day Individual Delegate Early Bird Pass on June
4 and 5 + Master Class on June 6 - $1,199 plus HST
($1,300 plus HST after April 15th)

NEW!! Broadcast Pass! The Broadcast pass includes
a virtual access to the part of the Workshop - $599
plus tax (Tax rates are applied based on province of
application)

REGISTER ONLINE
NOW!

DELEGATE
REGISTRATION FORM

(PDF)

BROADCAST PASS
(PDF)

Did you know???
In September 2017, Treasury Board of Canada Secretariat published the Guide to Travel,
Hospitality, Conference and Event Expenditures. This guide provides best practices for
implementing the Treasury Board Directive of the same name. This guide defines what is
considered a conference or an event, and what is considered training, It also establishes the
responsibility for the government-wide functional lead to objectively determine, on a case- by-
case basis, whether a large information sharing or learning session are to be considered
conferences or training.

On September 15, 2017 the Comptroller General of Canada, the government-wide
functional lead for procurement and materiel management, determined that the CIPMM
Annual National Workshop is to be considered training! This means that departments no
longer need to request conference and event approval to send delegates to the National
Workshop.

Departments simply need to follow their regular training approval processes. For more
information on this decision, please refer to the Guide at http://intranet.canada.ca/pol/doc-
eng.aspx?id=32553.

You can also find the table indicating the Comptroller General’s decision at
http://www.gcpedia.gc.ca/wiki/Financial_Management_Policy_Suite/Conference_versu
s_training. Please note that these two links are only accessible on the Government of
Canada network.

BECOME A 2024 CIPMM NATIONAL WORKSHOP EXHIBITOR OR PARTNER!

CIPMM is a not-for-profit organization open to everyone with an interest in the procurement
and management of goods and services in the public sector. The CIPMM National Workshop
provides opportunities to learn about innovative practices, share knowledge and experience,
network and make connections. The National Workshop attracts over 800 delegates drawn
from over 50 different departments and agencies. Do not miss out and join us this year at the
CIPMM National Workshop in Ottawa! You will make new contacts and see your old friends,
learn something new and share your news, and so much more!

PARTNERSHIP FORM
(PDF)

EXHIBIT FORM
(PDF)
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THANK YOU TO OUR PARTNERS!

Contact the CIPMM Secretariat if you have any questions or require more details. 

UN MERCI SPÉCIAL À NOTRE PREMIER PARTENAIRE
GCSURPLUS, SPAC

mailto:admin@cipmm-icagm.ca


MISE A JOUR IMPORTANTE! NOUS AVONS PROLONGÉ LA DATE LIMITE
D'INSCRIPTION JUSQU'AU 15 AVRIL!

En réponse à de nombreuses demandes, nous avons prolongé la date limite d'inscription
jusqu'au 15 avril. Ne manquez pas cette occasion d'économiser ! Il reste un nombre limité
de places en personne (moins de 150). Veuillez noter qu'une fois que toutes les places en
personne auront été vendues, nous ne serons plus en mesure de répondre aux
demandes d'inscription en urgence ou sur liste d'attente pour de nouvelles
inscriptions en personne, et nous n'accepterons plus que les inscriptions pour la
participation virtuelle - Laissez-passer de diffusion. Nous vous remercions de votre
compréhension. Réservez votre place dès aujourd'hui pour une expérience en personne
avant qu'il ne soit trop tard!

Nous avons également une mise à jour passionnante à partager! Notre Laissez-passer de
diffusion comprend désormais non pas deux, mais trois séances dans chaque bloc horaire.
Cette amélioration rend le Laissez-passer de diffusion encore plus attractif, offrant une plus
grande valeur et un accès au contenu élargi et à un plus grand nombre de séances. De plus,
toutes les séances du Laissez-passer de diffusion seront enregistrées et disponibles à la
demande jusqu'en octobre 2024, ce qui vous permettra de rattraper le contenu que vous
auriez pu manquer. Enfin, le Laissez-passer de diffusion est une excellente option pour ceux
d'entre vous situés en région. Aucune autorisation de voyage n'est requise, ce qui rend
l'adhésion pratique et accessible de n'importe où. Avec le Laissez-passer de diffusion, il n'y a
plus d'excuse pour manquer cet événement. Rejoignez-nous de n'importe où!

Inscrivez-vous et préparez-vous à un nouvel événement passionnant, riche en opportunités
d'apprentissage, de connexion et de réseautage. Nous avons hâte de vous y voir!

Consultez le site Web de l'ICAGM pour plus de détails.

Ordre du jour préliminaire enOrdre du jour préliminaire en
personne *Sous réserve depersonne *Sous réserve de

modificationsmodifications

Ordre du jour préliminaire de laOrdre du jour préliminaire de la
diffusion *Sous réserve dediffusion *Sous réserve de

modificationsmodifications

Options d'inscription:
Un laissez-passer de 2 jours pour les délégués
individuels, les 4 et 5 juin - 950 $ plus TVH (1 050 $
plus TVH après le 15 avril)

Un laissez-passer de 3 jours pour les délégués
individuels, les 4 et 5 juin, + une classe de maître le
6 juin - 1 199 $ plus TVH (1 300 $ plus TVH après le
15 avril). 

NOUVEAU ! Laissez-passer de diffusion ! Le laissez-
passer de diffusion comprend un accès virtuel à la
partie de l'atelier - 599 $ plus taxes (les taux de taxes

INSCRIVEZ-VOUS EN
LIGNE!

FORMULAIRE
D'INSCRIPTION DES

DÉLÉGUÉS (PDF)

https://cipmm-icagm.ca/atelier-national-2024/?lang=fr
https://files.constantcontact.com/d7695530101/0cf5a8e7-f42b-4f08-b481-6eca18550a7c.pdf
https://files.constantcontact.com/d7695530101/372fd1e4-4e72-4635-b5d1-9f8615a2523b.pdf
https://willow.fluid.events/2024CIPMMNW
https://files.constantcontact.com/d7695530101/58fd8bc3-d09b-45ca-9827-092dc75a9b27.pdf


sont appliqués en fonction de la province
d'application).

LAISSEZ-PASSER DE
DIFFUSION (PDF)

Le saviez-vous???
En septembre 2017, le Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada a publié le Guide des
dépenses de voyage, d'accueil, de conférence et d'événement. Ce guide fournit des
pratiques exemplaires pour la mise en œuvre de la Directive du Conseil du Trésor du même
nom. Ce guide définit ce qui est considéré comme une conférence ou un événement, et ce
qui est considéré comme une formation. Il établit également la responsabilité du responsable
fonctionnel pangouvernemental de déterminer objectivement, au cas par cas, si un grand
partage d'information ou d'apprentissage session sont à considérer comme des conférences
ou des formations.

Le 15 septembre 2017, le contrôleur général du Canada , le responsable fonctionnel à
l'échelle du gouvernement pour l'approvisionnement et la gestion du matériel, a déterminé
que l'atelier national annuel de l'ICAGM doit être considéré comme une formation !
Cela signifie que les départements n'ont plus besoin de demander l'approbation de la
conférence et de l'événement pour envoyer des délégués à l'atelier national.

Les ministères doivent simplement suivre leurs processus d'approbation de formation
habituels. Pour plus d'informations sur cette décision, veuillez vous référer au Guide
à http://intranet.canada.ca/pol/doc-fra.aspx?id=32553 .

Vous pouvez également trouver le tableau indiquant la décision du contrôleur général à
l'adresse
http://www.gcpedia.gc.ca/wiki/Financial_Management_Policy_Suite/Conference_versu
s_training Veuillez noter que ces deux liens ne sont accessibles que sur le réseau du
gouvernement du Canada.

DEVENEZ UN PARTENAIRE OU EXPOSANT DE L'ATELIER
NATIONAL DE L'ICAGM 2024!

L'ICAGM est un organisme sans but lucratif ouvert à toute personne intéressée par
l'approvisionnement et la gestion de biens et de services dans le secteur public. L'atelier
national de l'ICAGM offre des occasions d'en apprendre davantage sur les pratiques
novatrices, de partager des connaissances et des expériences, de réseauter et d'établir des
liens. L'atelier national attire plus de 600 délégués provenant de plus de 50 ministères et
organismes différents. Ne manquez pas cette occasion et rejoignez-nous cette année à
l'atelier national de l'ICAGM à Ottawa ! Vous ferez de nouveaux contacts et reverrez vos
anciens amis, apprendrez quelque chose de nouveau et partagerez vos nouvelles, et bien
plus encore !

FORMULAIRE DE DEMANDE DE
PARTENARIAT (PDF)

FORMULAIRE DE DEMANDE
D'EXPOSITION (PDF)

MERCI À NOS PARTENAIRES !
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Communiquez avec le secrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou que vous
souhaitez obtenir plus de détails.

Follow us on Social Media - Connectez-vous avec l'ICAGM
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